

LEBEN & WIRKEN

**90 Jahre Reinhold Würth
80 Jahre Würth-Gruppe**

7. April 2025 bis Februar 2026

Atrium Museum Würth 2, Künzelsau

Täglich 10 - 18 Uhr, Eintritt frei

Open daily from 10 a.m. to 6 p.m.,
free admission

Von der Schraubengroßhandlung zum Weltmarktführer in der Montage- und Befestigungstechnik: Diese beeindruckende Entwicklung ist das Lebenswerk von Reinhold Würth, der in diesem Jahr seinen 90. Geburtstag feiert. Vor 80 Jahren gründete sein Vater Adolf Würth ein kleines Familienunternehmen, das heute als Würth-Gruppe über 400 Gesellschaften in 80 Ländern umfasst und mehr als 88.000 Mitarbeitende beschäftigt. Doch Würth steht für mehr als wirtschaftlichen Erfolg: Reinhold Würth verbindet Unternehmertum mit gesellschaftlicher Verantwortung. Mit seinem kulturellen und sozialen Engagement prägt er das gesellschaftliche Leben weit über das Unternehmen hinaus. Die Ausstellung „Leben & Wirken“ zum Doppeljubiläum 2025 begibt sich auf eine Reise durch 80 Jahre Firmengeschichte und 90 Jahre eines außergewöhnlichen Lebens. Kaleidoskopisch beleuchtet sie historische und aktuelle Entwicklungen und zeigt die enge Verknüpfung zwischen dem Unternehmer und seinem Unternehmen.



Adolf und Reinhold Würth, ca. 1952. Foto: Zentrales Firmenarchiv
Adolf and Reinhold Würth, approx. 1952. Photo: Central Company Archive



Erstes Würth-Firmenlogo von 1956. Foto: Zentrales Firmenarchiv
First Würth company logo from 1956. Photo: Central Company Archive

From hardware wholesaler to global market leader for assembly and fastening technology: This impressive development is the life's work of Reinhold Würth, who will celebrate his 90th birthday this year. 80 years ago, his father Adolf Würth founded a small family business, which has grown to become today's Würth Group, consisting of more than 400 companies in 80 countries and over 88,000 employees. But Würth is more than mere economic success: Reinhold Würth combines entrepreneurship with social responsibility. His cultural and social commitment have shaped civic life far beyond the company. The exhibition "Life & Work" marks two anniversaries in 2025. It takes its visitors on a journey through 80 years of corporate history and 90 years of an extraordinary life. Just like a kaleidoscope, it reflects historical and current developments and shows the close relationship between the entrepreneur and his company.

MUSEUM WÜRTH 2 KÜNZELSAU

Am Forumsplatz 1
74653 Künzelsau
T +49 7940 15 22 30
museum2@wuerth.com
www.kunst.wuerth.com

 @wuerth_collection

Öffnungszeiten

Opening hours

Täglich 10 - 18 Uhr,
Eintritt frei, barrierefreier Zugang

Daily 10 a.m. – 6 p.m.,
Free admission, disabled access

Bitte beachten Sie die gesonderten Öffnungszeiten bei
Veranstaltungen im Carmen Würth Forum

Please note special opening hours on event occasions
at Carmen Würth Forum

Anfahrt

How to get here

Mit dem Pkw über die A 6, Abfahrt Kupferzell, dann B 19 nach
Künzelsau, Abfahrt Gaisbach / Richtung Carmen Würth Forum.
Aus Richtung Würzburg kommend über die B 19, Abfahrt Gais-
bach. GPS-Adresse: Dieselstraße 25, 74653 Künzelsau, dann der
Beschilderung Carmen Würth Forum folgen. Parkmöglichkeiten
auf dem Parkplatz P15.

By car take autobahn A 6, exit Kupferzell, continue on B 19 in
the direction of Künzelsau, exit Gaisbach / direction Carmen
Würth Forum. Coming from Würzburg on B 19, exit Gaisbach.
If you are using GPS enter Dieselstraße 25, 74653 Künzelsau
and follow the signs to Carmen Würth Forum. Parking spaces
are available on P15.

Führungen

Guided Tours

Führungen für Gruppen nach Vereinbarung. Wir bitten um
Verständnis, dass Führungen mit eigenen Führerinnen und
Führern nicht möglich sind.

Guided tours for groups are welcome by appointment. We ask
for your understanding that guided tours with own guides are
not possible.

T +497919467214
fuehrungen.kunst@wuerth.com



Alle Aktivitäten des Museum Würth 2 sind
Projekte der Adolf Würth GmbH & Co. KG.

All activities of Museum Würth 2 are projects
by Adolf Würth GmbH & Co. KG.

